

Four Roses warmgespielt

Die LVZ verlost Freikarten für Rocknacht in Taucha

Taucha (-tv). Der Kartenvorverkauf läuft und die ersten knapp 300 Stück sind schon weg – die diesjährige Rocknacht in Taucha am 27. Juni scheint gut anzulaufen. Nach dem Ärger um die Toiletten in Haus zehn, die nicht mehr rechtzeitig fertig werden (die LVZ berichtete), versöhnt zumindest der Kartenverkauf auch über das Internet unter www.rocknacht-taucha.de die Organisatoren um Ingo Paul von der Band Four Roses.

Die spielt selber an dem Abend ihr Programm „Finest Rock & Ballads“. Wie gut sie das können, zeigten die Vier am vergangenen Wochenende beim Leipziger Stadtfest. Dort mussten sie kurzerhand ihr Programm verlängern, weil für den Top-Act des Abends, Kajagogo, die Instrumente im falschen Flieger irgendwo am Rhein gelandet waren. „Kein Problem“, feixte diese Woche Ingo Paul.

Rein zahlenmäßig dürften am 27. Juni jedoch die „Feelmen“ der Top-Act auf

dem Schlosshof sein. Das zwölköpfige Soul-Orchester, das erst im vorigen Jahr ein Aufsehen erregendes Konzert unter dem Motto „Soul meets Classic“ in der Leipziger Oper gab, ist für seine mitreißenden Konzerte bekannt. Im Vorprogramm des Abends spielt ab 19 Uhr die Delitzscher Band „TraisT“, die im vorigen Jahr den Newcomer Bandwettbewerb Taucha gewann.

Paul ist dankbar, dass knapp zwei Dutzend Firmen aus der Region die Rocknacht sponsern, um die Tickets zu erschwinglichen Preisen anbieten zu können. Die Karten für das Rock-Spektakel kosten so im Vorverkauf im Café esprit sieben Euro, an der Abendkasse später neun Euro. Schmeckerchen für treue LVZ-Leser: Die ersten beiden Anrufer, die sich Montag 11 Uhr in der Redaktion in Taucha unter Tel. 034298 30521 melden, erhalten je zwei Gratis-Tickets für die Rocknacht.